

Glückwunsch an die Sportfreunde!



Der Aufstieg in die Landesliga ist eine tolle Sache, aber bedeutet für die Sportfreunde nicht nur sportlich, sondern auch strukturell und finanziell eine Herausforderung: „Unser Verein freut sich über die 30-jährige Unterstützung durch die Sparkasse“, sagt 1. Vereinsvorsitzender Helmut Müller. Aber auch weiteren Partnern wird eine ideale Werbepattform geboten. Zu nutzen ist diese beispielsweise als Bandenwerbung im Stadion, Spielankündigungsplakate im Stadtgebiet oder in der Stadionzeitschrift „Mutschachbote“.

Interessenten können sich direkt an den 1. Vereinsvorsitzenden Helmut Müller wenden unter:

Telefon: 09851 - 66 22

E-Mail: vorstand@sportfreunde-dinkelsbuehl.de

Infos unter: www.sportfreunde-dinkelsbuehl.de

Ganz herzlich gratuliert die Sparkasse Dinkelsbühl der 1. Herrenmannschaft des **SV Sportfreunde-Dinkelsbühl** zu ihrem Aufstieg von der Bezirksliga in die Landesliga. Unter ihrem Trainer Thomas Ackermann holte die Mannschaft die Meisterschaft in der Bezirksliga 2 Mit-

telfranken und ist damit auf der Ebene der Landesliga angekommen. Seit 30 Jahren ist die Sparkasse der Hauptsponsor des Vereins und freut sich sehr über die Meisterleistung der Landesligisten, die auch dieses Jahr am nunmehr 33. Sparkassenfußballturnier teilnehmen und im ersten Spiel gegen den

SV Sinbronn spielen werden.

Eine herzliche Gratulation gilt auch der 1. Mannschaft des **TSV Schopfloch**, die in die Kreisklasse aufgestiegen ist. Auch zum Aufstieg der Damen in die Bezirksoberliga, der Herren in die Kreisliga beglückwünscht die Sparkasse Dinkelsbühl den **SV Segringen**.

24.07.2013